

mondiales. Il est dans l'intérêt de tous de contribuer à améliorer l'ensemble des relations Est-Ouest et, comme l'a dit le secrétaire général des Nations Unies, M. Javier Perez de Cuellar, dans le discours par lequel il acceptait son second mandat, d'exiger des gouvernements des États dotés d'armes nucléaires qu'ils réfléchissent à leurs responsabilités envers leurs peuples et envers la planète elle-même et qu'ils poursuivent des politiques qui conduiront à l'élimination de ces armes.

Le Sommet de Reykjavik a révélé des perspectives plus encourageantes qu'il n'en a existé durant de nombreuses années. Les idéaux de l'Année internationale de la paix doivent continuer à nous mener de l'avant. Les résultats ne viendront pas sans efforts et les enjeux sont élevés. La tâche est clairement pour tous. Le Canada, pour sa part, continuera de travailler de toutes les façons possibles à la réalisation de notre objectif commun d'un monde où règnent la confiance, la sécurité et la paix.